

# Compte-rendu du Conseil d'école du 13/10/2020 de l'école maternelle Bonnet Laffont Couhé – Valence en Poitou

**Etaient présents :** J. Guyton, S. Martin, L. Colin (Parents), G. Chastel (maire délégué de Couhé, M-C Cheminet (maire déléguée de Vaux), A. Paradot (maire déléguée de Ceaux), D. Machon (D.D.E.N), B. Goncalves, I. Boissonneau (enseignantes), J. Naud (Responsable périscolaire), F. Déguiseau (ATSEM), O. Laroussinie (directrice)

**Etaient excusés :** I.E.N, P. Bellin (Mairie de Valence en Poitou), L. Pouvreau (adjointe déléguée aux affaires scolaires, A. Arnault (parent), R. Lavalley (parent)

**Absent :** RASED

## 1) Informations sur le rôle du conseil d'école

Madame Laroussinie explique le rôle du conseil d'école.

Elle invite aux conseils d'école la référente des ATSEM et le responsable du service scolaire et des activités périscolaires..

## 2) Règlement intérieur.

Une proposition de modification est faite par l'équipe enseignante concernant l'accueil des enfants, il n'est plus précisé que l'accueil se passe dans les classes en raison du COVID.

Les modifications sont adoptées. Le nouveau règlement intérieur sera mis sur le blog et affiché.

## 3) Sécurité :

Madame Laroussinie présente les 2 PPMS qui ont été actualisés et qui ont été envoyés à l'Inspection.

Un exercice incendie a eu lieu le vendredi 25 septembre en même temps que l'école élémentaire car pour l'incendie nous sommes considérés comme un seul établissement.

Un exercice attentat-intrusion (fuite) a été réalisé mercredi 7/10/2020.

Il faut penser à racheter une corne de brume.

## 4) Projets de l'année :

- Nettoyons la nature le 25 septembre.

- Les classes de MS\_GS travaillent sur le thème de la mer. Une sortie à La Rochelle avait été programmée mais a été annulée du fait de l'impossibilité de sortir du département. Nous la reporterons pour l'année 2021.

- Le 11 décembre, nous irons au cinéma à l'espace média de Couhé (projection CRPC avec l'association Escale). Nous assisterons à la projection du film La baleine et l'escargote.

- **Projet en anglais pour les GS.** Les enfants de GS regardent une vidéo à raison de 4 fois 10 à 15 minutes par semaine. Une nouvelle notion est abordée chaque quinzaine. Des chansons sont apprises ainsi que du vocabulaire. Le vocabulaire est réutilisé dans des jeux en petits groupes.

- **Projet Etamine avec OCCE** (office central de coopération à l'école) : Chaque classe va écrire un livre dans le cadre d'un projet coopératif, livre qui sera ensuite envoyé à l'OCCE national pour être proposé à des lecteurs.

- L'action « **Un fruit de la récré** » n'est plus financée par l'Europe. Elle est donc financée par la commune

- Durant la période 4, nous aurons des petits **robots Blue Bot** empruntés à Canopé pour des activités de repérage dans l'espace et de programmation des MS et GS.

- Nous ne savons pas encore si nous pourrions mettre en place les ateliers jeux mathématiques et jeux coopératifs avec les parents. Cela dépendra de la situation sanitaire

- Il en est de même pour les moments de lecture partagée.

- Un blog est ouvert depuis juin 2020 et remplace le site internet de l'école. Il est important pour la liaison école-famille.

D'autres sorties et activités auront lieu mais tout n'est pas encore programmé et cela dépendra de la situation sanitaire.

## **5) Questions diverses :**

Nous sommes dans de nouveaux locaux. Il y a des ajustements qui se réalisent progressivement. Les enseignantes sont conscientes de l'investissement de la Commune.

### **Il y a trois problèmes qui sont urgents car dangereux :**

- Protections anti pince doigts sur 5 portes (entrées, salle de motricité). Ceci a été voté et devrait arriver.
- Douche : L'eau devient brûlante si quelqu'un tire une chasse d'eau ou se lave les mains. Problème d'équilibre de pression et de surpression. L'entreprise doit venir mercredi 14 octobre.
- Clôture de la cour : un panneau rigide s'est décliné le matin même. Madame Pouvreau est au courant, Monsieur Chastel prévient les services techniques.

### **Certains besoins sont urgents :**

Il n'y a toujours pas de téléphone. Celui-ci a été coupé durant la dernière semaine de juin. Une date est annoncée (mercredi 14 octobre) mais cela fait déjà un certain nombre de fois qu'une date est donnée et cela n'a jamais abouti. L'équipe enseignante espère...

Actuellement une ATSEM amène son boîtier wifi ainsi que madame Laroussinie, ceci afin de pouvoir mener les activités d'anglais et de pouvoir exécuter les tâches administratives.

**Certains besoins sont problématiques :** Fournitures salles de propreté. Le papier toilette avec des distributeurs inadaptés, le papier essuie mains de mauvaise qualité nécessitant d'en prendre deux fois plus, des distributeurs de mousse qui conduisent à une consommation énorme néfaste pour les finances de la mairie mais aussi pour la peau de enfants.

Le fournisseur a été changé sans consulter les utilisateurs (ATSEM). Les maires délégués indiquent que le même problème se pose au niveau des salles des fêtes.

Peut-on revenir à un fournisseur mettant à notre disposition des produits adaptés ?

**Problème du stationnement des parents le matin:** Monsieur Chastel évoque ce problème. Il manque des places de stationnement. >La circulation sur les trottoirs n'est pas possible. L'espace n'est pas sécurisé.

**Activités périscolaires :** Pour l'instant les élèves de GS ne seront pas concernés car en raison du covid certaines activités ont du mal à être mises en place.

**La cantine à 1 euro** pour les quatre premières tranches va se mettre en place.

**Le prochain conseil d'école aura lieu mardi 16 mars à 18 heures 30.**

La secrétaire



La présidente  
O. Laroussinie

